

PRESSEMITTEILUNG

Lada und Loco – eine gute Verbindung

Garantie- und Ersatzteilabwicklung über DMS im ASA Adam Format // Spezielle Loco-Soft Version für Lada-Partner

Lindlar, 02. März 2017: Loco-Soft pflegt engen Kontakt zu Herstellern und Importeuren. Bei der Weiterentwicklung seines Dealer Management Systems setzt das Lindlarer Softwarehaus auf einen intensiven Austausch mit den Automobilimporteuren und -herstellern um seinen Anwendern die jeweils bestmögliche Lösung anbieten zu können.

Jüngstes Beispiel für diese Philosophie des Hauses ist eine gemeinsam mit der LADA Automobile GmbH entwickelte Loco-Soft Programmanpassung. Anlass war die Systemumstellung des Importeurs auf den ASA ADAM Standard. Garantieanträge und Ersatzteil-Bestellungen werden zwischen LADA und seinen Vertragspartnern künftig nur noch über dieses Format ausgetauscht.

Loco-Soft hat den Ablauf dafür in sein Dealer Management System integriert. Garantieanträge und Ersatzteilbestellungen werden direkt im DMS eingegeben. Die Umwandlung in das ASA-ADAM XML-Format erfolgt automatisch und die Daten werden direkt bei LADA verarbeitet. Eine manuelle Erfassung ist nicht mehr erforderlich, weder im Autohaus noch beim Importeur - eine wesentliche Arbeits- und Zeitersparnis für beide Seiten.

Loco-Soft Geschäftsführer Ralf Koke dazu: „Durch unsere enge und sehr kooperative Zusammenarbeit mit LADA haben wir eine smarte Übertragung der Garantieanträge, Ersatzteil-Bestellungen und Zulassungsmeldungen auf den Weg gebracht. Bei so einem intensiven Austausch profitiert jeder von den Erfahrungen und Ideen des Anderen. Schnittstellen werden miteinander abgestimmt und die einfachste Handhabung für die Händler überlegt. Das setzen wir im Programm dann technisch um. Und wie üblich natürlich ohne Mehrkosten für die Loco-Soft Anwender“.

Für Nicht-Loco-Soft-Anwender ist in diesem Zusammenhang ein spezielles Angebot entstanden: Das Loco-Soft LADA Starterpaket. Das Paket umfasst alle Schnittstellen zur elektronischen Garantie- und Ersatzteilabwicklung und kann von allen LADA Vertragspartnern – unabhängig von ihrem aktuellen Dealer Management System - genutzt werden. Die monatliche Mietgebühr für das Paket beträgt 19 Euro.

PRESSEMITTEILUNG

Das Loco-Soft Komplettpaket - das Dealer Management System mit über 320 Programmmodulen für alle Bereiche des Autohauses - ist für 79 Euro pro Monat erhältlich.



Loco-Soft Geschäftsführer Ralf Koke: "Wir freuen uns, dass wir gemeinsam mit Lada eine smarte Übertragung der Garantieranträge, ET-Bestellungen und Zulassungsmeldungen auf den Weg gebracht habe, die den Lada Vertragspartnern die Arbeit wesentlich erleichtert. Für Loco-Soft Anwender übrigens ohne Mehrpreis."

Foto: LOCO-SOFT



Das Loco-Soft DMS umfasst alle Schnittstellen zur elektronischen Garantie- und Ersatzteilabwicklung mit Lada und erleichtert Lada Vertragspartnern die Umstellung auf den ASA Adam Standard.

Abb: LOCO-SOFT

Hintergrund

Die LOCO-SOFT Vertriebs GmbH mit Sitz in Lindlar vermarktet das Kfz-Branchenpaket LOCO-SOFT. Mit über 320 Programm-Modulen unterstützt das Software-Paket die Abwicklung der täglich anfallenden Arbeit in einem Autohaus. Das Programm wird von den Importeuren Bentley Motors, Fiat/Alfa/Lancia, Hyundai, Kia, LADA, SsangYong, Subaru, Suzuki, Jaguar, Land Rover und Renault empfohlen oder selektiert. Die Importeure und Hersteller Chrysler, Chevrolet, Opel, Seat und Škoda haben Loco-Soft für den Einsatz bei ihren Partnern zertifiziert.

Über 50 Mitarbeiter betreuen mehr als 2.600 Auto- & Motorradbetriebe in Deutschland, Österreich und der Schweiz. In Deutschland ist die LOCO-SOFT Vertriebs GmbH größter DMS-Anbieter für markengebundene Autohäuser. Seit Juli 2010 hat Loco-Soft seine österreichische Niederlassung, die LOCO-SOFT Austria GmbH, Reichenhaller Str. 6-8, A-5020 Salzburg.

Die LOCO-SOFT Vertriebs GmbH ist aus der 1988 gegründeten EKS (Entwicklungsbüro für Kfz-Software) hervorgegangen. Dazu hatte 1987 Dipl.-Ing. Wolfgang Börsch auf Basis einer Marktanalyse eine Betriebsverwaltungs-Software für Autohäuser konzipiert, die es mit den vom Markt geforderten Leistungen und Eigenschaften so bisher nicht gab. Wolfgang Börsch hatte bereits während seines Studiums an einer Fachhochschule 1980 auf Basis des Betriebssystem CP/M für das väterliche Autohaus eine Betriebsverwaltungs-Software entwickelt. Loco-Soft stellt eine komplette Windows basierte Neuentwicklung dar, die auf den Erfahrungen dieses Ursystems fußt, aber inzwischen den 100fachen Leistungsumfang besitzt.

Loco-Soft Vertriebs GmbH

Schlosserstr. 33
D-51789 Lindlar
Tel.: +49 2266-8059-0
Fax: +49 2266-8059-222

Ansprechpartner: Ralf Koke, Geschäftsführer
Email: koke@loco-soft.de

Hinweis für Presse:

Weitere Informationen sowie die Pressefotos erhalten Sie im Internet unter www.loco-soft.de.

Abdruck honorarfrei / Belegexemplar erbeten